

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 20.06.2023

Beschlussfähigkeit: ist mit 7 von 7 gewählten Mitglieder gegeben.

Ort und Uhrzeit: 20.06.2023 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:55 Uhr

Mitglieder	Anwesen- -heit	Protokoll
Jan Ole Reiß	x	
Anna Reinhart	x	
Claudio Nigrelli	x	
Katharina Wolf	x	
Dagmara Wrobel	x	
Maximilian Henningsen	x	
Martyna Hopfer	x	
Alissa Adler	e	
Clarissa Schimmel	x	
Felix Balling	e	
Florian Werner	x	
Hannah Müller	x	
Helin Keles	-	
Isabell Schmittmann	e	
Jannes Schneider	x	
Jaron Schoenig	x	
Jonathan Tamayo-Lujan	x	
Lara Maurer	x	
Lucas Hoffmann	x	
Malte Matthes	-	
Paul Henkel	x	
Paul Hoidn	x	
Philipp Hopfauf	-	
Pia Hundeshagen	x	x
Tizian Senkpiel	-	
Willem Smakman	x	
Maurice Heilmann	x	
David Bittlinger	x	
Jannes Karakas	e	
Benjamin Körner	-	
Isabell Bendig	x	
Jana Erthel	e	
Nina Witt	e	

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 20.06.2023

<i>Julia Lucas</i>	-	
<i>Ben Geiser</i>	x	
<i>Arian Taheri</i>	-	

**\*fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

\*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckt – Gäste

\* e – rechtzeitig abgemeldet

\* o – online via Zoom

## TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. Kooptation
4. Gremien, AGs und Termine
  - PPG-AG
  - Bericht FakRat
  - Bericht Social Media AG
  - PubQuiz des FSR DE
  - Grillen AG
  - BK-Vertretung für Max
5. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1. Begrüßung</b>		
<b>2. Tagesordnung und Protokollkontrollen</b>	Das Protokoll vom 13.06.2023 wird mit 16-0-3 angenommen.  Die Tagesordnung wird angenommen	

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 20.06.2023

### 3. Gremien, AGs und Termine

#### Rückmeldung PPG

- Claudio schickt weiter E-Mails und wartet noch auf Rückmeldungen - momentan haben wir nur 2 Teilnehmende
- 06.07.2023 um 18 Uhr steht fest

#### Rückmeldung FakRat

- Mitglieder für die Berufungskommission bestimmt
- Kohler: Abschlussarbeiten kann man online abgeben - geht noch nicht
- PoWi Master wurde reaquiert, wird es "nur noch" für 8 Jahre geben
- Evtl. neues Seminar zur ökonomischen Ungleichheit in Politikwissenschaften (Management-Bereich)
- keine neue Betreibenden für die Bohne gefunden, Studierendenwerk will es nicht übernehmen
- Dekan: Studentischer Eigenbetrieb?
- Studierende nicht begeistert vom Ergebnis, Dekan war zufrieden
- Keine wirkliche Rückmeldung zur Fakultätsfeier
- Kritik: FSR wird nächstes Jahr den Sekt nicht stellen, weil die Studis dafür in Vorkasse gehen müssen
- Wird werden wahrscheinlich wieder 1 Sitz im nächsten FakRat haben (inoffizielle Mitteilung)

#### VeFa

- Jonathan soll zur nächsten Sitzung mitteilen:
- Starke Kritik an dem Kauf des Grilles und der Musikbox

#### Rückmeldung Social Media AG

- Es braucht Verantwortliche die Arbeit delegieren können
- Es braucht mehr Leute in der AG
- Viele Interessierte
- Arbeit zu ungleich verteilt, weil die Wünsche der anderen AG's recht umfangreich sind
- Aufgaben können beim jetzigen Stand nicht alle bewältigt werden
- Master-Stammtisch soll mehr beworben werden
- Canva-Workshop ist geplant
- Werbung für PPG priorisiert
- Verbesserungsvorschlag: Grafik von Social Media AG entwerfen, Texte/Caption von den jeweiligen AGs erstellen

#### PubQuiz FSR DE

- 13. Juli ab 20:00 Uhr
- Anmeldung über Link in der Mail
- Anwesenheit vom FSR zur Vernetzung der Fachschaften

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 20.06.2023

	<p><b>Grillen-AG</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 06.07. eigentlich geplant (nach PPG)</li> <li>• Sozen grillen, unser Grill-Abend entfällt</li> <li>• Grillen vor dem PPG, um zu werben</li> <li>• neuer Termin: 28.06 (Mittwoch)</li> <li>• Grillen ähnlich wie bei den WiWis gestalten (bsp. mit DJ), wenn die Kapazitäten gegeben sind</li> <li>• 2 Grill-Abende möglich: einen vor dem PPG (28.06.) und einen weiteren nach dem PPG mit mehr Planungs- und Vorbereitungszeit</li> <li>• Gemeinsames Grillen mit den WiWis und Sozen?</li> <li>• Kathi kümmert sich um die Musik und DJs</li> <li>• Vorschläge für großes Grillen: Hüpfburg, Fotobox, Kinderschminken</li> <li>• Grillen sollte man anmelden</li> <li>• Was für Feedback haben die WiWis von Securitas bekommen (unangemeldetes, großes Grillen)?</li> </ul> <p><b>Planung:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Anmeldung/Brandschutz: Maurice</li> <li>• Einkaufen: Claudio, Jaron+Auto, Ben+Auto, Lara (+Auto?)</li> <li>• Grillmeister: Jannes S., Jonathan (?)</li> <li>• Musik/DJs: Kathi</li> <li>• Bezahlmodell und weiteres in AG-Gruppe</li> </ul> <p><b>Vertretung BK für Max</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 10.07. 10:00-11:00 Uhr</li> <li>• Abschließende Sitzung</li> <li>• Schriftliches Statement (Felix hat Vorlage)</li> </ul> <p><b>Master-Stammtisch</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nächster Termin 29.06</li> </ul>	<p><b>Grill-AG</b></p>
--	---	------------------------

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 20.06.2023

<p><b>4. Sonstiges</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Glückwunsch an die gewählten StuPa-Kandidat:innen</li> <li>• Termine müssen in den Kalender eingetragen werden!</li> <li>• Tyna möchte die Abrechnung der Musikbox machen, braucht Antragsnummer (Jonathan meldet sich)</li> <li>• StuKo: Jannes fragt ob Dagi schon früher in die StuKo gehen kann (muss noch durch FakRat bestätigt werden), Vertreter:in für kommendes Semester benötigt</li> <li>• PA: Ben wird Nachfolger von Felix</li> <li>• Anfrage: FSR Regensburg macht Studi-Fahrt nach Berlin, Mehrheit für Einladung zum Grillen am 28.06.</li> <li>• nächste Woche keine reguläre Sitzung: interne Besprechung</li> </ul>	
----------------------------	--	--

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

### Finanzbeschlüsse: